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ТЕОРЕТИКО-МЕТОДОЛОГИЧЕСКИЕ ОСОБЕННОСТИ ПЕНСИОННОГО 

ОБЕСПЕЧЕНИЯ В СТРУКТУРЕ СОЦИАЛЬНОЙ ЗАЩИТЫ 
 
В статье проанализировано понятие пенсионного обеспечения в контексте социальной защиты насе-

ления как формы материального (денежного) содержания граждан со стороны государства или иных субъек-
тов в установленных законодательством случаях, а также предложена теоретико-методологическая классифи-
кация социальной защиты граждан на основе источников финансирования. 

Ключевые слова: пенсионное и социальное обеспечение; социальная помощь; классификация  
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THE THEORETICAL AND METHODOLOGICAL PECULIARITIES  

OF PROVISION OF PENSIONS IN THE STRUCTURE OF SOCIAL PROTECTION 
 

The article analyses the idea of pension provision in the context of citizens’ social protection as a form of fi-
nancial citizens’ maintenance by the state or other organizations in the established cases and also the theoretical and 
methodological classification of citizens’ social protection is based on the sources of financing is suggested. 
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